8



# Morena y aliados aprueban comité de evaluación "afín"

**Congreso.** PRI, PAN y MC ven "vulgar montaje" y reiteran que se violan suspensiones; Monreal lamenta falta de propuestas

## Nombramientos

Integrantes del Comité Técnico de Evaluación que calificará y seleccionará a jueces, magistrados y ministros



Damián
Secretaria Técnica
del Sistema
Anticorrupción
de Tabasco

Maday Merino



Méndez

Magistrada

Numeraria del

Tribunal Superior

Agrario

Maribel Concepción



Briseño

Presidenta del
Instituto de
Transparencia
de Sinaloa

Ana Patricia



Andrés García Repper Abogado constitucionalista



María Gabriela Sánchez Ex magistrada del Supremo Tribunal de Justicia de Sinaloa

<sup>·</sup> FUENTE: Cámara de Diputados y Senado · INFORMACIÓN: Fernando Damián

8



**MILENIO** 

30/10/2024

I FGISI ATIVO

# FERNANDO DAMIÁN CIUDAD DE MÉXICO

Entre protestas y cuestionamientos de la oposición, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó, con 326 votos a favor y 102 en contra, la integración del Comité de Evaluación del Poder Legislativo para calificar la idoneidad y elegibilidad de aspirantes a jueces, magistrados y ministros.

Señalados por PAN, PRI y MC como personajes "afines" a Morena, Maribel Concepción Méndez De Lara, Ana Patricia Briseño Torres, María Gabriela Sánchez García, Maday Merino Damián y Andrés Norberto García Repper Favila fueron electos como encargados de evaluar y seleccionar los perfiles para competir en las urnas por los cargos de juzgadores el primer domingo de junio del próximo año.

El acuerdo fue turnado al Senado para suvotación.

En protesta, el grupo parlamentario de MC, encabezado por Ivonne Ortega, se retiró del

### Y ADEMÁS



# "Propuesta busca romper con crisis"

Elministro Juan Luis
González Alcántara Carrancá afirmó que no toda
reforma judicial es viable
y que por esta razón propone invalidar una parte
"para romper las distancias que nos mantiene en
una crisis constitucional".
Durante un congreso en
la UNAM, dijo que su propuesta busca "conciliar"
y subrayó que la Constitución debe ser "un faro".

salón de sesiones, dejando en sus curules carteles con consignas como "No escuchan a nadie, quieren hacer lo que quieran. No seremos cómplices".

Previamente, las bancadas de PAN y PRI anticiparon su rechazo a la integración del Comité de Evaluación.

La lideresa parlamentaria de Acción Nacional, Noemí Luna, calificó de "vulgar montaje" la integración de dicho comité.

"Los diputados del PAN no nos prestaremos a esta farsa. Nuestro voto será en contra de la dictadura y de un narco-Estado con jueces a modo. Hoy inicia la dictadura de Morena", advirtió.

Además, el coordinador de la bancada priista, Rubén Moreira, sostuvo que el proceso está fuera de la ley, porque se violan las suspensiones dictadas por jueces.

No obstante, el líder de la fracción de Morena, Ricardo Monreal, defendió el acuerdo y lamentó que la oposición haya declinado a hacer propuestas.